

炊きだしボランティア通信VOL39

2010,5月

炊きだし 5月8日(土) 晴れ 12:00～五橋公園

公園に集まった方は64人(女性2人)でした。

今月の高校生ボランティアは連休明けのためか、本校からの生徒は3年生3名だけとなりました。もう一人いたのが、途中まで来て友達との待ち合わせ場所に迷い帰ってしまいました。(ああ、情けない…)それに卒業生が1名。さらにもう一人、時々現地参加をしてくださる卒業生の母親です。この日元寺小路は急の葬儀が入ったということで、靴の仕分け作業などは現地でおこなうことになりました。靴はたいへん。それまでさまざまな問題があったため、新品の靴一つ一つにサイズと色を書いたカードを入れ、裏に名前と寝場所、自転車か歩きか等を書いてもらってから渡します。そうやって調査をかねています。

この日はまさに炊き出し日よりというか、誰の顔にも笑みがこぼれるような、好天の日でした。

汁物やおむすびを手渡す3人の生徒はとてもよく働きました。後の反省会でも正平協の人たちからおせじでなくほめられていました。確かに、並んで受け取る人たち一人一人に、顔を見て挨拶しながら手渡す生徒はこれまであまりいませんでした。本人たちもほめられてご満悦でした。

～参加生徒感想から～

○今回2回目の炊きだしだったので前回の反省を活かしてスムーズにおこなうことができた!!炊きだしに参加する度に社会のあり方など現実社会を思い知らされる。そして今回の炊きだしで気になることがあった。前回に比べて若い人が増えている気がした。今年は受験などがあるのであとどれくらい参加できるかわからないが、できるだけ参加して自分のできることをしホームレスの人たちの力に少しでもなりたい。(3年)

○初めて参加して最初は何をしたらよいのかわからずとまどいしましたが、色々仕事を指示してもらい内に徐々に慣れてきて楽しくボランティアに参加することができました。ホームレスの人のために朝早くから夕方までボランティアの方達が準備などしている姿を見て「奉仕」の心を間近で感じました。反省会の時にはほめていただいて私の小さな力でも役に立ったのだと嬉しく思いました。次に参加できる機会にはもっと役に立てるようにがんばりたいです。(3年)

○このボランティアで初めてホームレスの方と接することができました。やっぱり若い人が結構多いのでびっくりしました。準備や炊きだしで自分から積極的に行動することができていたと思うのでよかったです。また、困っている人のために、頑張ることができたのでうれしかったです。この1回だけでなくまた参加したいです。スタッフの方達にほめられてうれしかったです。(3年)

献品 今月は高校の保護者から毛布類や衣類をたくさん預かりました。ありがとうございます。

夜回り 5月5日(水)20時～古参のEさん・Aさんというご婦人と3人で回りました。

国際センタの裏ベンチの人から初めて「おやすみなさい」という返事が返ってきました。私には一番の収穫でした。Oさんにも「3ヶ月ぶり？」などと言われました。

☆次回は6月12日が炊きだしです。9時から北仙台教会での準備開始となります。

ボランティア参加希望や献品がありましたらよろしくお願ひします。

